



INSTITUT UNIVERSITAIRE
DE CARDIOLOGIE
ET DE PNEUMOLOGIE
DE QUÉBEC
UNIVERSITÉ LAVAL



CENTRE DE RECHERCHE
INSTITUT UNIVERSITAIRE
DE CARDIOLOGIE
ET DE PNEUMOLOGIE
DE QUÉBEC
UNIVERSITÉ LAVAL

Communiqué de presse

NOMINATION DE DR YOHAN BOSSÉ À TITRE DE DIRECTEUR DE LA RECHERCHE UNIVERSITAIRE

Québec, le 30 mars 2022 – C'est avec grand plaisir que nous vous annonçons que le conseil d'administration de l'Institut, lors de son assemblée ordinaire du 29 mars, a procédé à la nomination de docteur Yohan Bossé à titre de directeur de la recherche universitaire. Son entrée en fonction est prévue le 1^{er} avril 2022 pour un mandat de quatre ans.



Chercheur depuis plusieurs années au Centre de recherche de l'Institut et détenteur d'un poste de professeur titulaire au Département de médecine moléculaire de l'Université Laval, le docteur Bossé a su démontrer qu'il possède les qualités requises pour prendre la relève à la tête de la direction de notre centre de recherche. De plus, sa carrière impressionnante, à titre de chercheur, orientée vers les axes de recherche de l'Institut représente un atout important pour la poursuite du développement scientifique de nos missions.

Nous souhaitons, par la même occasion, remercier chaleureusement le docteur Denis Richard qui, après avoir œuvré 23 ans à l'Institut, termine brillamment son mandat à titre de directeur de la recherche universitaire. Nous désirons lui adresser nos sincères remerciements pour son engagement et sa contribution durant toutes ces années, et nous lui souhaitons une belle poursuite de sa carrière à titre de chercheur au sein de notre institut.

Je tiens personnellement, et au nom du conseil d'administration, à souhaiter la bienvenue au docteur Bossé dans notre équipe de direction de l'Institut. Nous sommes persuadés que ses compétences et son expérience seront des atouts importants pour notre organisation et nous le félicitons pour sa nomination, tout en lui assurant notre entière collaboration.

DENIS BOUCHARD

Président-directeur général

À PROPOS DE L'INSTITUT – IUCPQ.qc.ca

Annuellement, 13 757 * personnes y sont hospitalisées et 115 654 visites sont réalisées en mode ambulatoire pour 41 670 usagers. Le bassin de desserte s'élève à plus de deux millions d'habitants, soit environ 30 % de la population du Québec. Affilié à l'Université Laval, l'établissement compte sur la collaboration et le dévouement de plus de 3 500 employés, médecins, professionnels, chercheurs, gestionnaires et bénévoles pour offrir des soins et des services de qualité aux clientèles hospitalisées et ambulatoires. L'Institut offre notamment des programmes de soins et de services spécialisés et ultraspecialisés pour le traitement des maladies cardiovasculaires, respiratoires et des maladies reliées à l'obésité. Les médecins et les professionnels de la santé de l'Institut possèdent une vaste expertise et contribuent à faire avancer la science de la médecine. L'Institut a aussi comme mission d'évaluer des technologies et des modes d'intervention en santé. Le Centre de recherche de l'Institut est reconnu internationalement pour la qualité de ses travaux de recherche.

* Données financières 2020-2021

À PROPOS DU CENTRE DE RECHERCHE IUCPQ-ULAAVAL

Le Centre de recherche a comme vision d'être un acteur international déterminant dans la lutte contre les maladies chroniques sociétales grâce à son modèle de recherche intégrée en cardiologie, en pneumologie et en obésité-métabolisme. Le Centre de recherche compte sur la collaboration de 177 chercheurs et médecins chercheurs, dont plusieurs sont reconnus comme étant des chefs de file dans leur domaine. Ces chercheurs, de renommée internationale, sont parmi les plus productifs au Québec. De plus, l'arrimage parfait des axes de recherche aux spécialisations de l'Institut assure une synergie entre les cliniciens et les chercheurs, permettant ainsi un transfert rapide des connaissances vers les soins.

À PROPOS DE LA FONDATION IUCPQ

La Fondation IUCPQ a pour rôle de promouvoir et de soutenir l'œuvre de l'Institut dont la mission principale est la santé des personnes atteintes de maladies cardiovasculaires, respiratoires et de celles reliées à l'obésité. Au cours des dernières années, la Fondation a contribué pour près de 40 millions de dollars en finançant l'achat d'équipements spécialisés et en participant au financement de la recherche et de l'enseignement, et ce, au plus grand bénéfice de la population du centre et de l'est du Québec, soit plus de 2,2 millions de personnes.

Pour information :

Joël Clément, M.A. communications

Conseiller cadre aux relations publiques, médiatiques et ministérielles

Direction des ressources humaines et des communications

Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec – Université Laval

joel.clement@ssss.gouv.qc.ca